

110 Abiturzeugnisse überreicht

Am Wirtschaftsgymnasium Offenburg fand jetzt die Übergabe der Abiturzeugnisse statt. Unter den Abiturienten sind auch Kehler und Willstätter.

VON UNSERER REDAKTION

Offenburg/Kehl. Alle 110 Schüler, die zum schriftlichen Abitur angetreten waren, legten die Prüfungen erfolgreich ab. Bei einem Jahrgangsdurchschnitt von 2,4 konnte 21 Mal eine 1 vor dem Komma verzeichnet werden. Hervorstechend ist Annabelle Fuchs, die nicht nur vier Bereichs- und Fachpreise erhielt, sondern mit einem Schnitt von 1,1 auch die beste Gesamtleistung vorweisen konnte.

Schulleiter Thomas Rahner verknüpfte seine Glückwünsche mit einem Ausblick in die Zukunft und zeigte den frisch gebackenen Absolventen auf, dass sie auf dem Arbeitsmarkt aufgrund des Fachkräftemangels auch in Corona-Zeiten begehrt seien. Wichtig sei es aber eben auch, dass man auf dem Weg in die Zukunft nicht vergesse, dass der leichteste Weg nicht immer der beste sei. Auch das kulturelle Bekenntnis zum sozialen Miteinander seien wichtige Säulen für das private Glück aber eben auch für eine funktionierende Gesellschaft.

Höhepunkt der Zeugnisübergabe war die Überrei-



Die Preisträger der Schule sowie Schulleiter Thomas Rahner (vorne) und Hansgeorg Schmidt-Bergmann (hinten), Leiter der Literarischen Gesellschaft Karlsruhe.

Foto: Kaufmännische Schulen Offenburg

chung des Scheffel-Preises für die besten Leistungen im Fach Deutsch durch den Leiter der Literarischen Gesellschaft Karlsruhe, Hansgeorg Schmidt-Bergmann. In seiner Begrüßung hob er die Bedeutung des Scheffel-Preises hervor, zur Hochschulrei-

fe führenden Schule, jährlich nur einmal verliehen wird. Die Preisträgerin Annabelle Fuchs werde nun Mitglied in der Literarischen Gesellschaft, in der bereits vor ihr viele prominente Preisträger aus Wirtschaft, Kultur und Politik aufgenommen worden seien. Schmidt-

Bergmann überreichte der Preisträgerin eine von der Literarischen Gesellschaft Karlsruhe herausgegebene Gesamtausgabe der Werke Johann Peter Hebel in sechs Bänden und beglückwünschte sie zu ihren herausragenden Leistungen im Fach Deutsch.

Annabelle Fuchs gewährte in ihrer Rede einen beeindruckenden Blick auf ihr Verhältnis zu ihrer Passion: der Literatur. Mit ausdrucksstarken Bildern beschrieb sie, wie die Literatur an einem zerrten, wie sie aber auch Flügel verleihen und etwas anstoßen und sogar verändern könne. Schreiben ermögliche einem einen Blick auf sein Selbst und sei so auch ein Mittel, den eigenen Weg zu finden. Zu bedenken sei zudem, dass man auf diesem Weg auch die eigenen unterschiedlichen Leidenschaften und Interessen abseits der klar definierten Ziele nicht verleugnen und vergessen solle, wolle man seinen ganz persönlichen Schlüssel zum Glück finden.

Abiturienten aus Kehl

Die Abiturienten aus Kehl: Ann-Cathrin Altmann, Jan-Nils Braunstein, Jean-Yves Ihle, Svenja Krauss, Maximilian Riggert, Laura Schütz, Maik Steuer, Theresa Teufel, Fabienne Wiechert

Die Abiturienten aus der Gemeinde Willstät: Lukas Funk, Nico Hofmann, Carina Daniel-Huckel, Julian Kiebhner, Violeta Sadikaj